

2016年40周年



にこにこ元気、 ミラノっ子

あなたの
わたしの

「よいこ」さがし、「がんばる」さがし

【五つのしおり】

- ◎ 気持ちのよいあいさつをします。
- ◎ はっきり伝え合う言葉づかいをします。
- ◎ 身の回りをきれいにします。
- ◎ 時間を守ります。
- ◎ 自分の役割を果たします。

秋篠宮殿下・同妃殿下より 以下の御品が下賜されました。 皆様に、ご紹介します。

1, 干支に因み 「猿」の備前焼置物 1点 2, 妃殿下ご翻訳絵本 20冊

6月末まで、事務室前のケースに展示しています。ご覧ください。

ミラノ日本人学校創立40周年記念の宝物になりました。

5月を終え あれこれ思うこと

校長 篠崎 厚子

学校は毎月大小様々な行事があります。行事を通して、子供たちは社会人としての基礎を学びます。

振り返って5月は、秋篠宮殿下・同妃殿下御訪問という、またとない(子供たちのこれからの長い人生、またあるかもしれませんね。)機会を頂戴しました。両殿下におかれましては、子供たちとの触れ合いを大切にとのお考えから、今回の御訪問に結びつきました。低学年の子供たちがくっつくなく両殿下とお話しさせて頂いていました。きっと、両殿下のお姿やご様子から、何かを感じ、学んだことでしょう。ほほえましくもあり、その素直さを羨ましくも思いました。

“出会い”が人を成長させます。社会のあれこれを理解し、それを強く意識するようになる大人になっても、場にあたっては動ぜず、全力をだせる人を育てていかななくてはと、改めて思いました。

5月末にはミラリンピックもありました。小学5・6年生から中学生の「表現」では、中学部が先頭に立ち、中学3年がリーダーになり、準備を進めていました。「場」を与えられ、力を発揮する子供たちの成長を確認し、頼もしく感じた練習風景でした。“上級生、かっこいい!”でした。

☆ 今年のミラリンピックお客様は、

総領事 中津川様や領事 磯崎様がおいでくださり、一日中応援してくださいました。

また、地域からは、青少年健全育成に取り組まれておられる団体 Campo Olimpiaの皆様も、おいでくださいました。イタリアと世界各国との子供たちを交流させようと、積極的に活動していらっしゃる団体です。

たくさんのお客様に注目される中での演技、きっと子供たちの励みになったはずです。皆様、ありがとうございました。

☆ 両殿下との思い出の写真

秋篠宮殿下・同妃殿下をお迎えした時の、記念写真を、子供たちにと考えています。関係諸機関と調整中です。少し時間が必要です。

ご理解とご了承を、御願います。

6月の行事予定

- 1日(水) 中学部中間考査
- 2日(木) Festa della Repubblica italiana
- 6日(月) 教育相談週間~10日
- 7日(火) 実力テスト(中学部)
- 8日(水) 授業参観~9日・水泳教室始
- 10日(金) 全国学力調査(小6・中3)
- 12日(日) 英語検定
- 13日(月) アクションの日
体力向上教室(鉄棒)~17日
体験入学始
- 19日(日) 漢字検定
- 20日(月) クラブ
- 28日(火) プランツォの日
- 29日(水) 中学部期末考査
~7月1日(金)

